

Ressort: Finanzen

Agrarminister will deutsche Gentechnikforschung wieder vorantreiben

Berlin, 28.05.2016, 08:00 Uhr

GDN - Bundesagrarminister Christian Schmidt (CSU) will die deutsche Gentechnikforschung wieder vorantreiben. "In ethisch verantwortbaren Bereichen müssen wir Gentechnikforschung zulassen", sagte Schmidt in einem Interview mit dem Nachrichtenmagazin "Focus".

Gentechnisch veränderte Pflanzen dürften allerdings in Deutschland nicht angebaut werden. Ein entsprechendes Gesetz sei bereits in der Ressortabstimmung. Mit Blick auf das Kaufinteresse Bayers am Gensaatgut-Hersteller Monsanto und eingeschränkten Forschungsmöglichkeiten in Deutschland sagte der Minister: "Deswegen müssen wir bei uns Forschung in diesem Bereich zulassen. Es gibt leider deutsche Unternehmen mit Nobelpreisträgern, die ihre Entwicklungen schon komplett in andere Länder verlagert haben." Die Forschung müsse sich auf ethisch verantwortbare Bereiche beschränken. Das Kaufinteresse Bayers an Monsanto wollte der CSU-Agrarminister allerdings nicht bewerten. Das sei "eine unternehmerische Entscheidung".

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-73088/agrarminister-will-deutsche-gentechnikforschung-wieder-vorantreiben.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com